



No 268

Le 19 novembre 1990

MONSIEUR CLARK SE RENDRA EN ÉGYPTÉ

AU COURS DE SON VOYAGE AU MOYEN-ORIENT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra en Égypte lors du voyage qu'il fera sous peu au Moyen-Orient, et qui avait été annoncé le 10 novembre. Il s'y rendra le 25 novembre, après sa visite en Jordanie.

«L'Égypte est un important État de première ligne dans la crise découlant de l'invasion du Koweït par l'Iraq. Je suis impatient de discuter avec le ministre égyptien des Affaires étrangères, M. Abdel Meguid, un bon ami du Canada. L'Égypte est profondément touchée par la crise du Golfe et met tout en oeuvre pour aider à maintenir le consensus international et appuyer les sanctions des Nations Unies contre l'Iraq», a déclaré M. Clark.

Au cours de sa visite de travail dans la région, M. Clark discutera d'un vaste éventail de questions régionales et bilatérales. Il fera tout d'abord une visite en Turquie, le 23 novembre. Il se rendra ensuite en Jordanie, le 24, en Égypte, le 25, et en Israël, le 26.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874